



Siente la magia de Harry Potter en Londres

DÍA 1

Nos vamos a Londres

A la hora indicada, nos encontraremos en el aeropuerto de la ciudad de origen. Una vez hechos los trámites pertinentes, embarcaremos en el vuelo con destino Londres. Al llegar, tendremos tiempo libre para empezar a descubrir la ciudad. Si, por lo contrario, queremos coger fuerzas para los días mágicos que nos esperan, podemos irnos al hotel para descansar.



Incluye: vuelo y noche en el hotel.

No incluye: régimen alimenticio y traslados.

DÍA 2

Nuestra carta de Hogwarts

Visita a los estudios Warner Harry Potter

Es posible que la visita a los estudios Warner tenga lugar mañana. En este caso, hoy disfrutaremos del tour de Harry Potter por Londres. Recibiremos todos los detalles en la documentación del viaje.

¡El mundo de Harry Potter nos espera! El tour a los estudios Warner Bros parte del centro de Londres en autobús (aproximadamente 1 hora de trayecto).

Una vez allí, tendremos cuatro horas y media de tiempo libre para recorrer los estudios y descubrir toda la magia que hay detrás de las películas de Harry Potter. Visitaremos el auténtico Gran Comedor, exploraremos el despacho de Dumbledore, veremos objetos como la escoba Nimbus 2000 y la moto voladora de Hagrid, y reviviremos lugares como la sala común de Gryffindor, el dormitorio de los chicos, la cabaña de Hagrid, las tiendas Quidditch y de Ollivander, el banco Gringotts, el aula de pociones o el despacho de la profesora Umbridge en el Ministerio de Magia. Durante la visita también conoceremos cómo funcionan los efectos especiales y animatrónicos y cómo se dio vida a las criaturas de la saga. También podremos participar en las exposiciones interactivas y sentirnos como un personaje más. Tras descubrir el lugar donde fueron creadas las ocho películas de Harry Potter, podremos hacer una parada en la tienda de regalos y disfrutar de un tentempié en el Studio Café. ¡La famosa cerveza de mantequilla es una gran opción para esta ocasión!

Después de haber hecho realidad un sueño mágico, emprenderemos el trayecto de regreso a Londres. El autobús nos dejará en la estación de Victoria.



Incluye: traslados, visita a los estudios Warner Harry Potter y noche en el hotel.

No incluye: régimen alimenticio.

DÍA 3

Descubriendo el Londres de Harry Potter

Es posible que el tour de Harry Potter por Londres hubiese sido ayer. En este caso, hoy disfrutaremos de la visita a los estudios Warner. Recibiremos todos los detalles en la documentación del viaje.

Piccadilly Circus será el punto de partida de nuestro tour de Harry Potter. Este conocido lugar aparece en la primera parte de *Harry Potter y las reliquias de la muerte*, cuando Harry, Ron y Hermione se teletransportan hasta esta icónica plaza conocida por sus carteles luminosos. Continuaremos la ruta por Whitehall, donde se localiza la calle Great Scotland Yard. En ella se encontraba la cabina telefónica por la que Harry y el señor Weasley accedieron nada menos que al Ministerio de Magia. Durante el recorrido haremos un divertido concurso de preguntas con el que, además de pasar un buen rato, aprenderemos sorprendentes anécdotas sobre la saga de Harry Potter. Este concurso amenizará también el trayecto en metro hasta nuestra siguiente parada: Leadenhall Market, un emblemático mercado en el que se rodaron algunas escenas que recreaban el Callejón Diagon. La primera vez que lo vimos fue en *Harry Potter y la piedra filosofal*, cuando un joven Harry acude a este lugar para comprar su varita. Esta calle también es muy conocida en la saga por albergar un popular pub entre los magos: el Caldero Chorreante. Tras desvelar algunos secretos que los muggles aún desconocen, volveremos a tomar el metro hasta King's Cross-Saint Pancras. En esta estación ferroviaria encontraremos el andén 9 $\frac{3}{4}$. Podremos hacernos una foto con el carrito que atraviesa la pared, como si fuéramos a tomar el tren hacia Hogwarts. Finalizaremos el tour en la zona de King's Cross. Al terminar la ruta, podremos quedarnos en la estación para visitar la tienda oficial de Harry Potter o bien regresar hasta Piccadilly Circus.



Incluye: tour de Harry Potter por Londres y noche en el hotel.

No incluye: traslados antes, durante y después del tour y régimen alimenticio.

DÍA 4

Vuelta a casa

A la hora indicada, tomaremos el vuelo de vuelta a nuestra ciudad de origen. Aquí termina este viaje mágico, un sueño hecho realidad que seguro que no nos dejará indiferentes.

Incluye: vuelo.

No incluye: régimen alimenticio y traslados.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles ajenas al control de Buscounchollo.com.